

MUNICIPIO TRABAJA POR LA SEGURIDAD:

Estrictas medidas contra ambulantes en Fiesta Chica de Andacollo

Como ya es tradición, comienza la celebración de la Fiesta Chica de Andacollo, la cual congrega a miles de fieles en las actividades religiosas en torno a la Virgen del Rosario.

Según Manuel Díaz Pizarro, secretario de planificación comunal de Andacollo, son más de 100 mil personas las que se esperan cada año para esta celebración, oportunidad que anualmente aprovechan cientos de comerciantes locales.

PUESTOS HABILITADOS

Todos los años, la municipalidad de Andacollo dispone de una cantidad específica de puestos para los comerciantes que quieren ofrecer sus productos a los miles de asistentes. En esta oportunidad se habilitaron 598 puestos, de los que hasta ahora se han reservado 466.

Vale mencionar que para la versión 2024 de la Fiesta Chica de Andacollo, la venta de puestos se realizó exclusivamente vía online, modalidad que el año pasado se utilizó solo como alternativa extra a la tradicional venta presencial en el edificio municipal de la comuna.

CONTRA EL COMERCIO ILEGAL

La celebración que se realizó durante el 2023 no

Uso de vallas papales y más de 100 carabineros movilizados, forman parte de la planificación para resguardar la multitudinaria celebración religiosa.



estuvo exenta de problemas, ya que algunos comerciantes ambulantes utilizaron puestos que correspondían a emprendedores locales.

En dicha oportunidad, el alcalde de la comuna de Andacollo, Gerald Cerda, se hizo eco de la situación. «Nunca habíamos tenido tantos problemas con comerciantes que llegaron a tomarse calles y lugares de nuestra comuna que pertenecían a las familias andacollinas».

Para evitar este tipo de incidentes, este año el municipio comenzó su preparación con meses de anticipación. En un contacto con Manuel Díaz Pizarro, secretario de Planificación de la comuna, comentó que con cooperación de servicios públicos habrían logrado gestionar el corte de calles,

lo que se habría realizado de manera controlada desde el 22 de septiembre.

En cuanto al resguardo del perímetro en que se llevará a cabo la procesión, el funcionario municipal remarcó que se contrataría mayor contingente. «Hemos dispuesto vallas papales por parte del municipio, y la contratación de guardias de seguridad para la zona de procesión», lo que ayudaría a controlar el ingreso de asistentes, así como el uso de puestos habilitados para comerciantes locales por parte de vendedores ambulantes.

Adicionalmente, aseguró que el plan de seguridad para la comuna cuenta con un sistema de televigilancia 24/7, el que incluye cámaras, bocinas y una sala de monitoreo, además de un retén móvil ha-

bilitado por Carabineros en la plaza de Andacollo, el que cuenta con todos los servicios de un retén normal.

DESPLIEGUE POLICIAL

Este jueves, Carabineros puso en marcha los procedimientos que se planificaron con una antelación de casi dos meses para sobre llevar la celebración. «Tanto en la ciudad como en la ruta, ya estamos trabajando para contribuir a dar seguridad a quienes asistan a la Fiesta Chica de Andacollo y también a quienes viven en la comuna minera», explica el subteniente Thomas González, jefe de la Tenencia de

Andacollo.

Quien además señaló que, junto al apoyo de la Escuela de Suboficiales de Antofagasta, son más de 100 uniformados los que se han movilizado para llevar a cabo la instalación de un cuartel móvil, el monitoreo aéreo por medio de helicópteros y la fiscalización terrestre. «Esta multipresencia se extenderá durante todo el fin de semana, con el objetivo de contribuir a la seguridad durante esta importante festividad religiosa encabezada por la Municipalidad de Andacollo».

Como última información, desde este mediodía, los comerciantes locales tendrán permitido para instalarse en los puestos que hayan reservado y pagado, mientras que la feria de abastos que solía ocupar dicho espacio, será trasladada al sector Los Carrera.